



Alliance Fami-Ski, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Alliance Fami-ski (1967-), intronisé en 2008

Durant les années 1965-1966, un groupe de parents, tous skieurs et ex-directeurs de Clubs de l'Association des clubs ski de Montréal cherchait le moyen de promouvoir la pratique du ski familial à des conditions accessibles au plus grand nombre. En 1967, l'Alliance Fami-Ski est devenu un organisme à but non-lucratif, dirigé par des parents bénévoles et s'est incorporé en 1970. De nos jours, l'Association a toujours pour but de négocier des ententes avec les propriétaires de stations de ski, les directeurs d'écoles et les boutiques pour répondre aux besoins des familles afin de leur offrir la chance de pratiquer le ski ou la planche à neige un peu partout au Québec, et cela à petit prix.

Alliance Fami-ski (1967-), inducted in 2008

In 1965-1966, a group of parents, all skiers and former club directors of l'Alliance des clubs de ski de Montréal were looking for a way to promote ski for families at an accessible rate for as many families as possible. In 1967, l'Alliance Fami-Ski became a non-profit organization, directed by volunteer parents, that incorporated itself in 1970. Even today, the Association's goal is still to negotiate the best rates with ski centers, ski school directors and boutiques owners to meet families' needs and offer them the opportunity to ski or snowboard everywhere in Quebec at the best rates possible.